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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 20 

DEL 28/02/2018. 

Presidente:” Va bene passiamo al punto 15 <modifica al 

Regolamento per la disciplina del commercio su aree pubbliche 

approvato con deliberazione consiliare n° 55 del 30/11/2016> 

prego l’assessore Cicola” 

Cicola:” Grazie Presidente, sarò brevissima. Portiamo a modifica 

l’Allegato G della delibera approvata il 30/11/2016 la n° 55, 

l’area mercato alla Fiera di Grazie: gli uffici devono uscire 

con il bando per assegnare i posti in aree mercatali Fiera delle 

Grazie, per una questione di sicurezza e logistica, sia 

dell’area mercato che dell’area luna park, nel rispetto delle 

distanze di sicurezza che devono tenere, abbiamo eliminato una 

fila del mercato che vedeva qua, il quadrato, perdendo circa 12 

posti, ma posizionandole sul piazzalone ingresso via Fiera, 

rendendo così omogeneo l’ingresso all’area mercatale da parte di 

tutti e mantenendo la zona espositiva sul retro e creando 17 

posti. Quindi non portandoli in sofferenza ma con 5 posti in 

più. Questo perché? Perché con l’ultima normativa del 2016, più 

il nostro regolamento, col bando per assegnare anche le aree 

mercatali, l’anno scorso abbiamo visto una leggera diminuzione 

di partecipazione non solo degli espositori ma anche dei gli 

ambulanti. Premetto che per via Pozzarello daremo delle 

caratteristiche anche migliori dopo che avremo approvato la 

proposta di Consiglio in cui cercheremo di migliorare ancora di 

più decoro della nostra manifestazione.” 
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Presidente:” Prego chi vuole intervenire sull’argomento ne ha 

facoltà. Prego Ferrari” 

Ferrari:” Solo per dire ed evidenziare come effettivamente 

questi spostamenti, che è già il secondo e forse il terzo 

spostamento, che viene fatto del mercato e degli espositori a 

Grazie durante la Fiera, che sicuramente non favoriscono poi la 

partecipazione e l’afflusso delle persone e quindi anche gli 

affari che immaginano di fare coloro che prendono questi spazi, 

perché, coloro che frequentano la Fiera, un anno trovano una 

certa cosa e l’anno dopo vogliono tornare in quel banchetto lì e 

invece si trovano le bancarelle da una parte e dall’altra. 

Quindi io auspico che sia l’ultima e la definitiva sistemazione 

dell’area mercatale della Fiera in maniera da favorire comunque 

una fidelizzazione anche di coloro che vogliono partecipare, 

invece, in questo modo, continuando a cambiare l’assetto della 

Fiera, sicuramente non viene favorita. Dopo, se voi ritenete, 

che quello sia un modo per migliorare l’afflusso delle persone e 

quindi anche la possibilità per i commercianti e gli espositori 

di avere una maggior fruizione delle persone che partecipano 

alla Fiera delle Grazie. Avrete fatto le vostre valutazioni. 

Insomma è chiaro io dal punto di vista poi tecnico, non mi 

spingo, ritengo solo che il continuare a cambiare l’assetto non 

aiuti, perché, io penso appunto che nei confronti della Fiera di 

Gonzaga, se vai nel capannone C sai cosa trovi. Quindi se devi 

andare a vedere i mobili, vai nel capannone C! Se vai a cercare 

invece quelli che fanno i prodotti tipici allora vai in un altro 
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capannone. Quindi questo aiuta secondo me anche agli affari, 

sennò, uno magari va nel capannone C non ci trova quello che 

spera di trovare e non va nel resto della Fiera. Dopodiché io mi 

asterrò” 

Cicola:” Giusto per rispondere alle osservazioni: nel 2017  

personalmente ho intervistato in merito chi frequenta l’area 

mercatale, anche perché ero curiosa di conoscere: 1) quelle due 

zone lì e sono sempre quelle e magari presentano buchi e quindi 

si è cercato di sistemare anche per evitare i famosi buchi; 2) 

l’anno scorso si sono avuti anche stranamente nell’area 

ambulanti dove generalmente avevamo i cosiddetti spuntisti 

(quelli dell’ultimo minuto) e ci aspettavamo di più. In realtà 

erano di meno, o meglio, qualcuno ha detto <se vengo messo lì, 

me ne vado a casa>. Ed ecco il famoso buco! Quindi piuttosto di 

far spendere dei soldi a della gente che: 1) sono in una zona 

buia; 2) gli danno fastidio le giostre e qualche altra 

criticità…. Abbiamo voluto rivalorizzare ancora tutto qua! Certo 

che la nostra Fiera non è paragonabile a una fiera che la 

chiamiamo più statica in quanto ha due capannoni in quanto ha 

una situazione fieristica definita e progettata. Là c’è una 

manifestazione non all’interno di un paese, mentre noi 

mobilitiamo un paese intero! Ma questo ormai insomma si sa e lo 

fanno anche le Amministrazioni precedenti” 

Presidente:” Grazie Assessore. Altri interventi? No, allora 

mettiamo in votazione il punto 15” 
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